

CON ESTUDIANTES DEL LICEO INDUSTRIAL DE TALCA

Nuevosur realizó charla sobre el cuidado del agua

TALCA. En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Agua, Nuevosur reafirmó su compromiso con la sostenibilidad y el cuidado del recurso hídrico, mediante una charla dirigida a los alumnos del Liceo Industrial de Talca, establecimiento que forma parte de un programa de la sanitaria para fortalecer la formación profesional de jóvenes, a través del fomento del empleo, el emprendimiento y provisión de herramientas formativas.

En esta actividad, se abordaron temas fundamentales como el cuidado del agua, los procesos que realiza Nuevosur para garantizar su acceso y calidad, la sequía y el cambio climático; aspectos en los que la compañía ha puesto acento, promoviendo la gestión sostenible del recurso hídrico.

El gerente general de Nuevosur, Víctor Hugo Bustamante, dijo que “el Día Mundial del Agua es una importante instancia para con-

cientizar y promover el cuidado del agua. Por ello, adherimos al llamado de la ONU a conservar los glaciares, claves, para resguardar las reservas de agua dulce que permiten producir agua potable. Hace varios años venimos impulsando una agenda para relevar la importancia del agua para la vida de las personas y el desarrollo de nuestras ciudades, a través de educación ambiental y promoviendo programas de sostenibilidad”.



La empresa Nuevosur realizó una charla a alumnos del Liceo Industrial de Talca.